

La Ministra de Salud **Elizabeth Crescitelli** hizo entrega de una ambulancia de mediana complejidad para nuestro Hospital.

La ministra recorrió nuestro Hospital y destacó el trabajo que se viene realizando en el lugar con las ampliaciones del hospital y la cobertura de medicamentos en esta etapa de frío. “Junto con el subsecretario Sagás estamos trabajando mucho en la campaña de invierno, y recorriendo este hospital vemos muy buena organización y distribución de insumos”, dijo.

El intendente de Tupungato, **Gustavo Soto**, también nos acompañó en este día especial para los tupungatinos y se mostró agradecido ante la nueva adquisición de nuestro hospital. “El Ministerio de Salud siempre está atento a todos los pedidos que solicitamos por más de que estemos alejados de los centros urbanos. Hoy tenemos que agradecer esta ambulancia que nos va a permitir cumplir con las necesidades de traslado que tiene el departamento”.

La Ambulancia cuenta con:

- Oxígeno
- Silla de Ruedas
- Camilla
- Asientos para Acompañante y Médico
- Bacha Lavamanos
- Tomas de Corriente 220v y 12v
- Aspirador
- Collarines
- Ferulas
- Tabla Pediátrica y Tabla para Adultos





